

Jueves 02 de agosto de 2018

El Financiero Remesas reportan su mayor alza en 12 años y llegan a máximos

HÉCTOR USLA El envío de remesas a México rompió un nuevo récord, esta vez, en su modalidad semestral, de acuerdo con los registros del Banco de México. En la primera mitad de 2018, la recepción de estos recursos sumó 16 mil 244 millones de dólares, lo que significó un incremento de 11.6 por ciento en comparación con el primer semestre del año anterior, reflejando su mayor variación al alza en los últimos 12 años, para un periodo similar. Para Jesús Cervantes, gerente de Estadísticas Económicas del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA), el crecimiento significativo que han mostrado las remesas durante 2018 se debe a varias razones, donde la principal recae en el incremento anual que han mostrado los niveles de empleo de los trabajadores mexicanos inmigrantes en los Estados Unidos, así como al aumento en sus remuneraciones.

P.C. Banco de México, remesas Precios de autos en EU subirían hasta 20% por aranceles **Jassiel Valdelamar** La propuesta del presidente Donald Trump de imponer aranceles del 25 por ciento a los automóviles y autopartes importados, daría un golpe a los consumidores estadounidenses, pues pagarían hasta siete mil dólares más por un auto, un 20 por ciento arriba de su precio actual, en promedio, en el caso de los vehículos de lujo. Un análisis del Instituto Peterson para la Economía Internacional reveló que con estos aranceles se podría esperar una caída del cinco por ciento en el empleo en el sector si los socios comerciales toman represalias, pero además elevarán significativamente los precios de los autos, eliminando las ventas y sacando por completo del mercado de autos a los compradores con ingresos bajos. El documento señala que el precio promedio de un auto compacto subiría hasta 2 mil 57 dólares. El precio de una SUV/crossover, el vehículo más popular en Estados Unidos, aumentaría hasta 3 mil 66 dólares.

P.C. Estados Unidos, autos, precios, aranceles Ley impediría que acelere extracción de petróleo crudo **DANIELA LOREDO** La meta de Andrés Manuel López Obrador, próximo presidente de México, de incrementar la producción actual de 1.8 a 2.5 millones de barriles diarios de crudo en los próximos dos años pudiera verse afectada por un asunto legal, señalaron expertos. El artículo 43, inciso J, de la Ley de Hidrocarburos señala que corresponde a la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) emitir la regulación y supervisar su cumplimiento, "en los estándares técnicos y operativos para maximizar el factor de recuperación de Hidrocarburos", es decir, que el órgano regulador tendría que aprobar el programa de producción del gobierno de AMLO, y evaluar el ritmo con el que lo haría, con la finalidad de no poner en riesgo los recursos de la nación. Para Marco Cota, director de Covar Energy, dicha restricción propicia la explotación responsable de los recursos. "Está documentado que el ritmo de producción y la estrategia de explotación del yacimiento Akal de Cantarell, el más grande que ha tenido el país, no sólo no buscó la maximización del factor de recuperación, sino que respondió a presiones políticas que le provocaron un daño irreversible, dejando millones de barriles enterrados en el subsuelo", señaló. Recalcó que la decisión del número de pozos a perforar debe obedecer a la maximización de la producción a lo largo de la vida de los proyectos, por lo que sobreestimar los yacimientos con una perforación que no tome en cuenta ese objetivo, sería ilegal y llevaría a destrucción del patrimonio de la Nación. "Es por ello, que la Ley obliga a la CNH a emitir la regulación para maximizar el factor de recuperación, es decir, a autorizar los proyectos con el objetivo de extraer el mayor volumen de petróleo del subsuelo", añadió. Cota planteó que la única manera de acelerar la producción en corto plazo es a través de la innovación tecnológica y la aplicación de métodos de recuperación avanzada, pero que la mayor extracción tendría un costo alto.

P.C. AMLO, sector energético, petróleo, extracción Venta de autos suma 14 meses a la baja en México **AXEL SÁNCHEZ** La venta de autos nuevos en México inició el segundo semestre con el pie izquierdo. En julio de 2018, se desplazaron 114 mil 312 unidades, 6.4 por ciento menos que en igual mes de 2017, reveló la AMDA. Con ello, el sector hiló 14 meses consecutivos con disminuciones. Guillermo Rosales, director general adjunto de la AMDA, explicó que aún enfrentan condiciones adversas ante la pérdida de poder adquisitivo de consumidores de automóviles subcompactos y tasas de interés al alza. "Será relevante que la administración de Andrés Manuel López Obrador, a partir del 1 de diciembre, valore la importancia del sector automotor para brindar impulso a políticas públicas que fortalezcan el mercado interno, principalmente mantener el control de la importación de vehículos usados y no ceder a las presiones para regularizar vehículos ilegales", agregó. Por su parte, Brais Alvarez, analista de práctica automotriz de J.D. Power México, consideró que gran parte de la caída en ventas se explica por una menor demanda de las empresas, las cuales ante la incertidumbre por la llegada del nuevo gobierno en México y las renegociaciones del TLCAN, no gastan en la renovación de flotillas. "Somos un país con gran capacidad comercial, pero ante la incertidumbre deben esperar (las empresas) a definir si invierten o no en equipos de transporte", agregó. Volkswagen (VW) fue de las automotrices que más vio reducido su volumen de ventas en julio de 2018, con un 26.1 por ciento, seguido de Renault con 23.1 por ciento y Ford con 16.9 por ciento. En contraste, las que lo aumentaron fueron Suzuki con 27.8 por ciento, Hyundai con 22.9 por ciento y Mazda con 11.9 por ciento. Durante el periodo enero-julio de 2018 se colocaron 795 mil 111 automóviles, 8.1 por ciento menos que en el mismo lapso de 2017. Se trata de la primera reducción de la industria para un periodo similar desde 2009.

P.C. industria automotriz, ventas Reforma Sube dólar entre conflicto EU-China

Ernesto Sarabia Cd. de México (02 agosto 2018).- En medio de un fortalecimiento en el enfrentamiento comercial entre Estados Unidos y China, el peso opera con pérdidas contra el dólar, en tanto, espera la decisión de política monetaria del Banco de México (Banxico). Al menudeo, el dólar vende en 18.95 y se compra en 18.15 en las ventanillas de Citibanamex, lo que representa 5 centavos por arriba de su cierre de ayer. En el caso de las transacciones al mayoreo, el precio de la moneda estadounidense sube 5.57 centavos y se coloca en 18.6379 en su compra y a 18.6479 en su venta.

P.C. Banco de México, política monetaria, tipo de cambio, economía mundial Aceleran México y EU negociación del TLC

Notimex Washington DC, Estados Unidos (02 agosto 2018).- Sin la participación de la ministra de Relaciones Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland, los equipos de México y Estados Unidos retoman este jueves las negociaciones del Tratado de Libre Comercio, a fin de acelerar el paso, ya que agosto es decisivo para alcanzar un acuerdo. A 14 días de

cumplirse un año del proceso de modernización, los Secretarios de Economía, Ildefonso Guajardo, y de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, arribaron a Washington, DC, por segunda semana consecutiva, para encontrarse con el representante de Comercio de Estados Unidos, Robert Lighthizer. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Revocaría Trump norma vehicular de Obama

Bloomberg Washington DC, Estados Unidos (02 agosto 2018).- La administración Trump, apuntando a uno de los logros medioambientales más importantes del ex presidente Barack Obama, propone congelar los requisitos de ahorro de combustible de los vehículos en el 2020 y quitar la autoridad de California para limitar las emisiones del tubo de escape en el estado. La Agencia de Protección Ambiental y la Administración Nacional de Seguridad del Tráfico en Carreteras propusieron conjuntamente este jueves limitar los requisitos de economía de combustible a un promedio de flota de 37 millas por galón a partir del 2020. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, medio ambiente, cambio climático, contaminación Tiene gasolina Magna alza de hasta 14%

Norma Zúñiga Cd. de México (02 agosto 2018).- En el primer semestre del año, los precios de la gasolina Magna, la que más se consume en el País, aumentaron en promedio hasta 14 por ciento, según datos publicados por la Comisión Reguladora de Energía (CRE). En Chihuahua, el precio promedio por un litro de Magna pasó de 15.8 pesos por litro en enero a 18.01 pesos por litro en junio. A dicha entidad le siguió Colima, donde se pagó 11.5 por ciento más por litro de Magna al pasar de 16.82 a 18.76 pesos por litro en promedio. P.C. sector energético, gasolina, precios Sufren empleos mejor pagados

Marlen Hernández Monterrey, México (02 agosto 2018).- En los últimos tres años, el número de personas ocupadas en los empleos mejor remunerados, o menos mal pagados, con un ingreso a partir de los dos salarios mínimos, cayó 12 por ciento, reveló el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas. "Aunque se están generando empleos y la tasa de desocupación se encuentra prácticamente en niveles de pleno empleo (3.4 por ciento en junio), la remuneración de los puestos de trabajo es baja porque éstos no requieren de un grado de especialización elevado", apuntó al respecto Héctor Magaña Rodríguez, coordinador del Centro de Investigación en Economía y Negocios, del Tec de Monterrey. P.C. INEGI, empleo, salarios, Centro de Estudios de las Finanzas Públicas El Economista AMLO quiere reducir el desbalance comercial con China: Ebrad Jorge Monroy Al término del encuentro, en conferencia de prensa, el próximo Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, dijo que, en el encuentro el Embajador se pronunció por un incremento en las relaciones comerciales con México en el próximo sexenio. P.C. AMLO, China, economía mundial México se acerca a posición de EU en reglas de origen Roberto Morales México aceptó por primera vez, públicamente, que discutirá la propuesta de Estados Unidos de establecer un contenido salarial en las reglas de origen del sector automotriz como parte de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). “Mudó un tema de objetivo, que era el tratar de tener un contenido nacional, y ahora lo que estamos hablando es que un porcentaje de los que se hace en América del Norte se haga en una zona de altos salarios”;, dijo Ildefonso Guajardo, secretario de Economía, en una entrevista con la cadena Radio Fórmula. P.C. TLCAN, industria automotriz, reglas de origen Creció 47.4% la oferta en servicio de Internet single play Claudia Juárez Escalona A cinco años de la promulgación de la reforma en telecomunicaciones, se continúan generando beneficios con impacto directo en el bolsillo del consumidor; hay más variedad de paquetes, son más sustanciosos y con mejores precios, consideró Alfonso Hernández Maya, coordinador general de Política del Usuario del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). El representante del IFT dijo a El Economista que el servicio que ha mostrado mayor beneficio es el de Internet, en las tres modalidades de contratación, tanto por el aumento de velocidades, como paquetes más accesibles. “No sólo hay reducción de precios sino aumento en las canastas de servicios, lo cual ha sido impulsado, en parte, por la entrada de nuevos competidores”. P.C. IFT, telecomunicaciones, tecnología, internet

SHCP sube pronósticos de inflación, tipo de cambio y precio de la mezcla Elizabeth Albarrán La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) prevé un alza en inflación, en el tipo de cambio y en el precio de la mezcla mexicana para el cierre del 2018; sin embargo, mantuvo su expectativa de crecimiento de la economía mexicana en un rango entre 2 y 3 por ciento. De acuerdo con el reporte de finanzas y deuda pública del segundo trimestre, para el cierre de este año estima un tipo de cambio promedio de 19.1 pesos por dólar, el cual contrasta con 18.4 que consideró en los Pre Criterios Generales de Política Económica del 2019. P.C. SHCP, inflación, tipo de cambio, deuda Preocupa que se busque invertir tanto en refinerías Edgar Juárez Para BBVA Bancomer preocupa que el próximo gobierno quiera realizar inversiones tan cuantiosas en recuperar seis refinerías y construir otra, pues se trata, dijo Carlos Serrano, economista en jefe del banco, de una industria que en México presenta problemas de eficiencia. Además, al ser inversiones cuantiosas, podrían presionar a las finanzas públicas y a la política fiscal. En conferencia en la que se presentó el informe Situación Regional, el economista en jefe de Bancomer explicó que hoy Petróleos Mexicanos (Pemex) tiene un problema de eficiencia en la refinación de gasolinas, y pierde por este concepto alrededor de 100,000 millones de pesos al año, que, aseguró, representan 0.7% del Producto Interno Bruto. “Por razones que tienen que ver con la estructura laboral de Pemex y la falta de inversiones, preocupan mayores cargas fiscales”;, detalló. P.C. sector energético, inversión, refinerías Traslado de secretarías debe ser gradual: FSTSE Redacción El líder de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE), Joel Ayala Almeida, pidió a Andrés Manuel López Obrador que una vez que sea declarado presidente electo se constituya una comisión mixta para la descentralización, en la que participen representantes gremiales y del próximo gobierno, con la finalidad de definir las posibilidades reales del traslado de dependencias al interior de la República. Recalcó que se impulsará la descentralización anunciada, siempre que sea “gradual, parcial y paulatina, se respeten los derechos y conquistas laborales de los trabajadores al servicio del Estado, y se cuente con un presupuesto que le dé solidez, sustancia, para emprender con firmeza los postulados de su proyecto de nación, lo que concebimos como un compromiso a realizarse”. P.C. AMLO, descentralización, sindicatos La Jornada Posible pacto comercial con Reino Unido tras Brexit: UE Reuters Bruselas. Reino Unido y la Unión Europea pueden llegar a un acuerdo comercial sin precedentes después del Brexit si ambos mantienen el control

sobre sus leyes y si hay consenso sobre cómo evitar una frontera física entre Irlanda del Norte e Irlanda, afirmó un alto cargo del bloque regional. Reino Unido perderá acceso al mercado interno de la UE, que permite la libre circulación entre fronteras de bienes, servicios, capital y personas -cuatro libertades que según la UE siempre van juntas- cuando salga del bloque el 29 de marzo de 2019. P.C. Unión Europea, Reino Unido, Brexit, sistema financiero Dólar cotiza hasta en \$18.65 en el AICM Notimex Ciudad de México. El dólar estadounidense promedia este jueves a 18.32 pesos a la venta y 17.45 a la compra en las diferentes casas de cambio que operan en el Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México. En la terminal área se paga por un dólar hasta 18.65 pesos y se adquiere en un precio bajo de 17.40 unidades. P.C. tipo de cambio ”Golpe terrible”; aplicación de aranceles a autos: experta Xinhua La eventual aplicación de aranceles por parte de Estados Unidos a las importaciones de vehículos y autopartes tendría un grave daño para la economía de México, señaló hoy miércoles la directora de Análisis Económico y Financiero del Banco Base, Gabriela Siller. "Sería un golpe terrible para la economía mexicana en términos de creación de empleo y de inversión extranjera directa", dijo Siller en una conferencia de prensa, en la que presentó las perspectivas económicas para México. P.C. industria automotriz, aranceles Promulgan en Edomex la Ley de Asociaciones Público-Privadas Israel Toluca, Méx. El gobernador Alfredo del Mazo Maza promulgó ayer la Ley de Asociaciones Público-Privadas (APP), que permite a la administración estatal y a los ayuntamientos aliarse con particulares para desarrollar infraestructura y prestar servicios públicos. Esta ley suple y deroga el capítulo 10 del Código Administrativo del Estado de México, que regulaba los proyectos de prestación de servicios (PPS), mediante los cuales la iniciativa privada construyó hospitales, carreteras, vialidades y centros culturales durante el sexenio de Enrique Peña Nieto (2005-2011), a cambio de una contraprestación anual. P.C. Estado de México, Asociaciones Público-Privadas Sumaron 3,140 mdd las remesas en junio: BdeM Susana González G Ciudad de México. Durante junio, las remesas de los mexicanos que trabajan en el extranjero, en su mayoría en Estados Unidos, a sus familias ascendieron en conjunto a 3 mil 140 millones de dólares, informó el Banco de México (BdeM). Con ello, México rebasó por segundo mes consecutivo los 3 mil millones de dólares, nivel nunca visto en los 23 años que lleva el registro, en tanto que el promedio de cada envío fue de 343 dólares, el más alto desde abril de 2011. P.C. Banco de México, remesas Mantiene BdeM tasa de interés en 7.75% Reuters Ciudad de México. El Banco de México mantuvo este jueves la tasa de interés de referencia en 7.75 por ciento, en una decisión unánime, y dijo que inflación mantiene un sesgo al alza en un entorno de marcada incertidumbre, en su anuncio de política monetaria. La decisión estuvo en línea con las expectativas de la mayoría de los analistas consultados en un sondeo previo de Reuters, en el cual 15 de 19 esperaban que la entidad mantuviera sin cambios la tasa interbancaria a un día. P.C. Banco de México, política monetaria Cuba aprueba normas para dinamizar la inversión extranjera Afp La Habana. Cuba aprobó normas para hacer más "flexibles" y "expeditos" los procesos de inversión extranjera, una actividad que considera vital para el desarrollo del país pero que marcha lentamente, informó este jueves una funcionaria. Un decreto del Consejo de Estado y de ministros y tres resoluciones ministeriales, que entrarán en vigor el 1 de septiembre, "harán más expeditos los trámites (...) para todos aquellos inversionistas que deseen negociar con Cuba", dijo la directora de Inversión del Ministerio de Comercio Exterior e Inversión Extranjera (Mincex), Déborah Rivas. P.C. Cuba, inversión extranjera El País Trabajo recuperará en septiembre el subsidio desde los 52 años Nada más volver de las vacaciones estivales, el Ministerio de Trabajo tiene previsto recuperar el subsidio para los parados mayores de 52 años. La ministra Magdalena Valerio ya había anunciado la intención de rebajar de 55 a 52 años en su comparecencia en el Congreso del mes pasado. La secretaria de Estado de Empleo, Yolanda Valdeolivas, ha dado un paso más este miércoles y puso plazo a la recuperación: septiembre. “Estamos en condiciones de avanzar que será una realidad la recuperación del subsidio para mayores de 52 años con rentas personales a la vuelta del verano”; declaró Valdeolivas en la presentación de los datos de paro registrado y Seguridad Social. P.C. subsidios, seguridad social, empleo